



COMUNICADO

Cementerio Del Este (CEMEMOSA) hace un llamado a la comunidad a no hacerse eco de rumores e informaciones falsas, que solo buscan confundir y generar incertidumbre. Agradecemos la confianza que la familia Venezolana ha depositado en nuestra organización durante estos 50 años, en los cuales nos hemos caracterizado por ser una empresa seria y comprometida con Venezuela.

Consciente de la responsabilidad que nos ha caracterizado a través del tiempo, y en pro de salvaguardar los bienes que se encuentran en el camposanto, hemos tomado una medida de protección especial, custodiando y resguardando las lápidas ubicadas en ciertas zonas que han sido afectadas por la inseguridad.

Estamos trabajando en una solución definitiva y de calidad acorde con la importancia del significado que tiene la memoria de nuestros seres queridos, informaremos oportunamente todos los detalles a través de nuestra web www.cementeriodelEste.com.ve y personal calificado en nuestras oficinas de atención al cliente está a la disposición del público para aclarar cualquier tipo de duda

Caracas 29 de mayo de 2018